

Ressort: Sport

DFB verurteilt Hannover 96 zu Geldstrafe in Höhe von 4.000 Euro

Frankfurt/Main, 20.09.2013, 11:11 Uhr

GDN - Das Sportgericht des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) hat den Bundesligisten Hannover 96 wegen eines nicht ausreichenden Ordnungsdienstes zu einer Geldstrafe in Höhe von 4.000 Euro verurteilt. Das teilte der DFB am Freitag in Frankfurt mit.

In der 78. Minute der Bundesliga-Partie gegen den FSV Mainz 05 Ende August war ein Zuschauer auf das Spielfeld gerannt, als die Partie unterbrochen war. Er konnte von Ordnern wenig später festgehalten und aus dem Innenraum geführt werden. Der Verein hat dem Urteil zugestimmt, dieses ist damit rechtskräftig.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22087/dfb-verurteilt-hannover-96-zu-geldstrafe-in-hoehe-von-4000-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619